

| Primeras Planas | | IECM | | Elección del Poder Judicial Local |

| Reforma Electoral | | TECDMX | | INE |

| TEPJF | | Congreso Local | | Columnas |

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Podrán expropiar plantas de energía. El Universal: Reprobados, alumnos en matemáticas y lenguaje. La Jornada: Trump "no tolerará más" a Maduro, advierte la Casa Blanca. Milenio Diario: Lucran 23 alcaldes poblanos con tragedia y se promueven en redes. Excélsior: Aligeran impuestos a los refrescos light. El Heraldo de México: Se abren caminos. limpian, vacunan, censan.... El Financiero: Aprueban diputados 'apretón'a impuestos especiales. El Economista: Aumentan carga fiscal a e-commerce, refrescos, cigarros, apuestas y videojuegos. El Sol de México: Aprueban aumento en precios de refrescos. 24 Horas: Pierde IP 800 mdp por atraso en aduanas. Reporte Índigo: Lucha contra la construcción en costas.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

Reforma Cd.: 'Son casos aislados', dice Clara Brugada. **El Universal Cd.:** _Abren la llave del Sistema Cutzamala a la CDMX. **El Sol de México Cd.:** No hay consigna contra alcaldes de oposición, dice. **24 Horas Cd.:** David vela por la tradición familiar.

TARJETA INFORMATIVA

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) cuenta con sistemas informáticos que han modernizado sus actividades, mediante el uso de las tecnologías de la información y telecomunicaciones para fortalecer la confianza ciudadana en la democracia digital, como fue el caso de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025. El informe final de la Comisión Provisional para el Desarrollo de Sistemas Informáticos (CODESI), correspondiente del 22 de octubre de 2024 al 23 de septiembre de 2025, destaca la implementación de los sistemas informáticos de apoyo para las diversas actividades de dicho ejercicio consultivo. Reforma, Hoja de Ruta (Sitio), La Prensa (Sitio), Dossier de Prensa CDMX (sitio), CCO Noticias (sitio), Desde Abajo GRO (sitio), La Gazzetta DF (Sitio)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México, liderado por Patricia Avendaño Durán, ha iniciado una serie de foros destinados a incluir a grupos históricamente marginados, como jóvenes, personas mayores, ciudadanos con discapacidad y de la diversidad sexual, en el proceso de selección de candidaturas para las próximas elecciones. Esta iniciativa busca frenar la "partidocracia" y garantizar una representación más equitativa. Se invita a la ciudadanía a participar en estos diálogos, programados para este fin de semana en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México en Tlalpan, como parte de los preparativos para el proceso electoral de 2027. 103.3 Radio Fórmula

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** (**IECM**) convoca a las personas jóvenes, mayores, con discapacidad, y de la diversidad sexual y de género a participar en los primeros foros informativos y consultivos sobre acciones





afirmativas en la postulación de candidaturas en el Proceso Electoral Local Ordinario 2026-2027, que se realizarán el 18 y 19 de octubre en la sede central del Instituto. Cualquier persona que forme parte de estos grupos de atención prioritaria y no pueda asistir presencialmente, podrá participar en línea respondiendo, en el micrositio oficial, los cuestionarios diseñados de manera diferenciada para cada grupo. Para mayor información, la ciudadanía puede consultar el micrositio: https://www.iecm.mx/www/sites/acciones_afirmativas_2025/. Hoja de Ruta (Sitio)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** realizó la modificación de la Estrategia Integral de Educación Cívica para la Ciudad de México 2024-2029 (El2429), con el objetivo de impulsar la consolidación de una cultura democrática en la Ciudad de México, a través del desarrollo de competencias cívicas (conocimientos, habilidades, actitudes y valores), que faciliten la participación de la ciudadanía en los procesos democráticos y en la solución de los problemas públicos. Hoja de Ruta (Sitio)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

Ante un empate de votos de consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), no prosperó el plan de analizar la afiliación partidista de quienes acudieron a las urnas en el proceso judicial de junio pasado. La propuesta fue impulsada en la Comisión de Capacitación por el consejero Uuc-kib Espadas y respaldada por su colega Carla Humphrey; en contra se manifestaron sus pares Norma de la Cruz y Claudia Zavala, al señalar que el plan significa riesgos para la privacidad de los datos personales y también sería un análisis costoso. La Jornada

A Fuego Lento publica: si algo hay que reconocer en la estrategia de comunicación del INE, desde que Guadalupe Taddei es su presidenta, es su feeling para dirigirse a los jóvenes. Y en esa labor trabajó Carmen Urías como titular de Comunicación Social, quien, con el apoyo de Taddei y un amplio equipo de profesionales, logró combinar pedagogía e innovación en las campañas para difundir la elección judicial y otros procesos que organizó el INE. El Heraldo de México

REFORMA ELECTORAL

Durante la 13ª Asamblea de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, encabezada por el presidente Pablo Gómez Álvarez en la Secretaría de Gobernación, el diputado federal Ulises Mejía Haro, integrante del Grupo Parlamentario de Morena, presentó una propuesta para fortalecer la participación política de los mexicanos que residen en el extranjero. La iniciativa plantea la creación de una sexta circunscripción electoral de carácter extraterritorial a nivel federal, así como distritos migrantes en los congresos locales, con el propósito de cambiar el método de elección de las candidaturas migrantes, pasando de designaciones plurinominales a elección directa por voto ciudadano mediante candidaturas independientes. Reporte Índigo

El coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, Clemente Castañeda, declaró ayer que su partido siempre ha estado abierto al diálogo con las distintas fuerzas políticas, pero por el momento va a sostener la decisión de competir solo en los comicios. En reacción a lo declarado por Sheinbaum horas antes, el legislador pidió a la mandataria serenarse, porque aún falta un año y ocho meses para los comicios federales intermedios. Consideró que "cuando alguien quiere adelantar el proceso electoral, lo que quiere hacer es distraer la atención. Y México hoy tiene muchos problemas, tiene dificultades en temas de seguridad. Acabamos de tener una crisis de protección civil





por los desastres naturales y la Presidenta debería estar concentrada en el ejercicio de su gobierno, no en la grilla electoral". Castañeda sostuvo que es un error táctico hablar en estos momentos de coaliciones, ya que todavía no se sabe en qué va a terminar la reforma electoral que "están cocinando desde Palacio Nacional". La Jornada

Everardo Moreno Cruz escribió: está el país padeciendo una transformación, pero no todas las transformaciones son positivas, la que ahora autores man "cuarta transformación" pasará a la historia como la etapa obscura en la que instituciones y conquistas sociales en favor de la población, el desarrollo democrático, la aplicación de la justicia y el respeto a principios constitucionales de la nación están siendo destruidos. Estas reformas son muy útiles al actual gobierno que tiene la preocupación de gobernar, sin tener límites en sus decisiones. Como también tiene el mismo ánimo, la Reforma Electoral anunciada. El Universal

Confidencial publica: Movimiento Ciudadano, que dirige Jorge Álvarez Máynez, prepara su propia propuesta de reforma electoral, la cual, según nos cuentan, será presentada en las próximas semanas. El partido naranja se suma a otras organizaciones, como la que lidera el empresario Claudio X. González, que han renunciado a participar en los foros convocados por la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, al advertir que son simulaciones, y mejor se han puesto a redactar una propuesta. La cuestión es, ¿serán tomadas en cuenta? El Financiero

Desde la Cancha publica: todas las reformas que ha llevado a cabo el gobierno en los últimos seis años han tenido como objetivo principal fortalecer al Estado a costa de los derechos de la ciudadanía. Hasta ahora ha sido imposible frenar a Morena, a López Obrador y Claudia Sheinbaum, los partidos de oposición no tienen los votos, no han tenido la capacidad y la fuerza para movilizar a la población y a los sectores que han sido afectados con las reformas. La única forma de parar a Morena y al gobierno debería ser por la vía electoral, pero si se aprueba la reforma que pretenden, la vía electoral estará cancelada. El Economista

La Gran Carpa publica: la Junta General Ejecutiva trabaja en dos documentos clave: uno para mejorar futuros procesos electorales y otro con propuestas rumbo a la reforma electoral que prepara el Ejecutivo. Las áreas técnicas, partidos políticos y órganos locales ya aportan evaluaciones y sugerencias. La coordinación está en manos de la Secretaría Ejecutiva. El objetivo: afinar detalles, evitar tropiezos y preparar con tiempo la función electoral del ciclo 2026-2027. El Economista

Quebradero publica: el problema que conlleva que la Presidenta asegure que las críticas a la Ley de Amparo son de "comentócratas de consigna" está en que en el fondo es lo que piensa de quienes a lo largo de mucho tiempo han dedicado su trabajo al análisis e investigación en materia de derecho. Lo mismo va a pasar con la reforma electoral. No se trata de ir contra los cambios. De lo que se trataba y trata, es de hacer las cosas lo mejor posible, no fue y por lo que se ve no será. La Razón de México

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Poder ciudadano publica: Claro que si te dicen que harán una ciclovía muy bonita, que promoverá un transporte sustentable y embellecerá la deteriorada calzada de Tlalpan, y que además la ciudad seguirá siendo vanguardista y muy progre, nadie podría decir que no. Pero si te encuentras con opacidad en la obra, sin conocer el proyecto, y que a los vecinos afectados -hasta el día de hoy- solamente les han dado atole con el dedo, te preguntas ¿nos





beneficiará? Platiqué con vecinos coordinadores de COPACOS (comités de participación comunitaria) y liderazgos vecinales, de las colonias Villa de Cortés, Alamos, Postal, Josefa Ortiz de Domínguez, Américas Unidas, Niños Héroes y Nativitas, todas ellas afectadas directamente y que están en el territorio de la Alcaldía Benito Juárez, gobernada por el panista Luis Mendoza Acevedo. La Prensa

TECDMX

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) confirmó la validez y los resultados de la consulta ciudadana que se llevó a cabo en varias colonias de la alcaldía Álvaro Obregón para determinar que sí se dé construcción de una Utopía. Por unanimidad, las y los magistrados desestimaron los juicios de los habitantes de dicha demarcación que habían sido interpuestos en contra de los resultados del sondeo realizado el pasado 14 de septiembre por supuestas irregularidades. Diario de México

INE

Para la consejera del Instituto Nacional, Claudia Zavala, la principal amenaza para la democracia mexicana es el crimen organizado, que afecta el voto libre secreto, además de atemorizar a quienes buscan ser candidatos. En el marco del XXXVI Congreso Internacional de Estudios Electorales: Integridad electoral en contextos de violencia e inseguridad en América Latina, que se lleva a cabo en la Universidad de Medellín, Colombia, la consejera Zavala Pérez presentó de forma virtual el Cuaderno 48 de Divulgación de la Cultura Democrática. "Democracia, poderes fácticos y regímenes de gobernanza criminal", de la autora Sandra Ley. 24 Horas

Capital Político publica: Cuando sucedió lo de Otis, ciudadanos enviaron ropa, agua y despensas, que acabaron en manos de vendedores ambulantes de la Ciudad de México. Todo mundo recuerda que tras el terremoto de 2017, que dañó varias zonas del país, Andrés Manuel López Obrador -presidente nacional de Morena y candidato virtual a la Presidencia de la República-, armó una vaquita para enviar ayuda. Abrió una cuenta para recibir donativos e incluso prometió que su partido entregaría parte de sus prerrogativas para ayudar a la población. Mucha gente le creyó y envió dinero, sin contar la popularidad que esa acción le dio al tabasqueño. El asunto es que el INE jamás recibió solicitud alguna de Morena para que les descontaran un peso de sus prerrogativas, y la ayuda económica jamás se entregó a los damnificados, como se les había prometido. Excélsior

Pepe Grillo publica: para la próxima elección de gobernador el dato relevante es que el morenista Raúl Morón encabeza los sondeos. Morón es un maestro normalista que hizo carrera en la CNTE y que llegó a ser alcalde de Morelia. El INE lo sacó de la contienda por la gubernatura en el 2021 por no presentar gastos de campaña. Morón dio un paso al lado para dejar pasar a Ramírez Bedolla, gobernador en funciones, pero ahora viene por la revancha. ¿Quién es Nazario? Una de las capturas más significativas de lo que de la actual administración es la de Nazario Ramírez, presunto líder de transportistas en Jalisco adscritos a la CTM, pero también, según las autoridades, jefe del CJNG en la región. La Crónica de Hoy

TEPJF





Con Valor y con Verdad publica: en febrero sabremos sobre nuevos partidos. Pero hay un filtro mayor, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. ¿Dos o tres? ¿Ninguno? El Heraldo de México

CONGRESO LOCAL

Diputados del oficialismo y oposición coincidieron en que el trabajo en el Congreso de la Ciudad es insuficiente. Ayer, la sesión tuvo dos puntos centrales para la exigencia de aumento en la productividad legislativa, no en números, sino en asuntos con fondo. Uno de los actores centrales del reclamo fue Jesús Sesma, Presidente de la Mesa Directiva de Donceles, quien expresó su preocupación sobre la poca dictaminación y el corto tiempo que hay para llevarlo al ejercicio. Reforma

La diputada panista Lizzette Salgado propuso que la Medalla al Mérito de los Defensores de Derechos Humanos, que otorga el Congreso local, lleve el nombre de Digna Ochoa, en memoria de la abogada asesinada hace 24 años y como un homenaje a su trayectoria y lucha por la justicia. La legisladora agregó que la propuesta responde a una obligación ética política del Congreso capitalino, donde Digna Ochoa vivió y fue asesinada. Excélsior

Línea 13 publica: en el Congreso de la Ciudad de México comenzarán con los preparativos para las comparecencias de los funcionarios del gobierno capitalino, como parte de la Glosa de la administración pública. Este viernes los legisladores de diversas comisiones se reunirán con la consejera jurídica, Eréndira Cruz Villegas; la secretaria de Mujeres, Daphne Cuevas Ortiz; y de Turismo, Alejandra Fraustro Guerrero, con la finalidad de intercambiar información sobre las dudas y posibles preguntas de los legisladores y de las acciones que se han realizado en cada una de sus dependencias, con la finalidad de que su comparecencia salga planchada y sin ningún sobresalto. No obstante, hay temas pendientes como el de las sanciones a los franeleros para la consejera; los feminicidios en la capital; o el programa turístico de la CDMX de cara al Mundial de Futbol, que esperemos se toquen. ContraRéplica

Glorieta de Colón publica: parece increíble que ni en Palacio Nacional, ni en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento entiendan cómo funciona el Congreso de la Ciudad de México. Resulta que les causó severa molestia que el domingo 5 de octubre los diputados CDMX del PAN hayan colgado una pancarta en sus oficinas que dan frente al Zócalo capitalino, con la leyenda "La 4T cuesta vidas, más de 3000 feminicidios", para que lo viera la presidenta Claudia Sheinbaum en su mensaje al pueblo. Resulta que por la molestia de ese día en el Congreso despidieron al jefe de resguardo, Camilo Ganech Ramírez, porque no logró que los panistas quitaran su manta. El Independiente

Mensaje Político publica: la próxima semana inicia la etapa final para que el Congreso capitalino designe a quien será titular de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México a partir del 7 de noviembre y para los próximos cuatro años, proceso en el cual se vislumbra un nuevo choque entre Clara Brugada y la presidenta Claudia Sheinbaum, quien ha ido arrinconando a la jefa de Gobierno. El Independiente

Tiros libres publica: después de encargarse de la comunicación del Tren Maya y recién desempacado de Europa, Adrián Montemayor se incorporó a la coordinación de comunicación social de la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México. Ello después de que la periodista Raquel Fernández dejara el cargo. Al nuevo funcionario le tocará lidiar con el ego de sus jefes, los diputados locales de ese partido. Ovaciones





CIUDAD DE MÉXICO

La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, defendió los resultados de la estrategia de seguridad emprendida durante su administración y subrayó reducciones en delitos de alto impacto y homicidio doloso. Durante su informe de seguridad mensual, dijo que los crímenes de alto impacto son "casos aislados". El posicionamiento ocurrió a cuatro días del asesinato del abogado David Cohen, atacado en las puertas de la sede del Poder Judicial quien había representado a Victor Garcés y a Guillermo "Billy" Alvarez, ex directivos de la cooperativa Cruz Azul. Reforma

NACIONAL

La Cámara de Diputados aprobó con 351 votos a favor y 129 en contra, las reformas a la Ley del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) con incrementos de dicho gravamen a refrescos, sueros, cigarros, videojuegos y juegos con apuestas. El gobierno aplicará un impuesto de 1.50 pesos por litro a bebidas light y las refresqueras ofrecen reducir el contenido calórico en el resto de productos. Milenio Diario

El Senado de la República recibió la minuta de la reforma al Código Fiscal que por primera vez incluye la suspensión de los servicios de las plataformas digitales que reciben y/o pagan dinero a sus usuarios por compras, envíos, contactos virtuales y difusión de información, si no permiten que el SAT las vigile en tiempo real para comprobar que cumplan plenamente con sus obligaciones fiscales. Excélsior

La presidenta Claudia Sheinbaum dio a conocer el avance de las acciones realizadas por el Gobierno de México en atención a la emergencia por las inundaciones causadas por las lluvias torrenciales que se presentaron en Hidalgo, Veracruz, Puebla, Querétaro y San Luis Potosí. Como parte de los avances, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, detalló que la Secretaría de Bienestar ha censado en 58 municipios de los cinco estados a 26 mil 311 viviendas: 17 mil 120 en Veracruz, 4 mil 796 en Puebla, 2 mil 493 en San Luis Potosí, Mil 221 en Hidalgo y 681 en Querétaro. Reporte Índigo

El Gobierno federal y las empresas refresqueras llegaron a un acuerdo para disminuir el Impuesto Especial de Producción y Servicios (IEPS) a estas bebidas a cambio de menos azúcar en su preparación. Dicho acuerdo, avalado por San Lázaro con 350 votos a favor y 129 en contra, disminuye hasta en 30% las calorías en bebidas azucaradas, mientras que el IEPS disminuirá 50% de lo que estaba planteado en el proyecto de la Ley de Ingresos para bebidas consideradas light, zero sin azúcar. 24 Horas

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, presume la enorme oportunidad que tiene México para convertirse en potencia exportadora de medicamentos a Estados Unidos. Lo curioso es que los hospitales públicos padecen desabasto. Sería bueno que Ebrard avisara de esta capacidad a las dependencias que se encargan del sistema de salud pública aquí en México porque es increíble que por un lado haya oferta suficiente para exportar medicinas, y por el otro, tras 7 largos años, el gobierno no pueda todavía surtirlas aquí en tiempo y forma Tristísimo caso de luz de la calle y oscuridad en su casa. Reforma





Sacapuntas publica: avanza con todo el plan estratégico de la presidenta Claudia Sheinbaum para atender la emergencia por las tormentas de días pasados en cinco entidades. Prácticamente todo el gabinete está realizando tareas a favor de los damnificados, como limpieza de calles y viviendas, vacunación, apertura de caminos, búsqueda de desaparecidos, entrega de despensas, levantamiento de censos, etcétera. Se prevé que esta etapa quede superada antes de que termine este mes. El Heraldo de México

Frentes Políticos publica: México y Estados Unidos avanzan en una etapa de entendimiento sin precedentes. La reunión entre el canciller Juan Ramón de la Fuente y el secretario de Estado, Marco Rubio, confirma que la cooperación bilateral en seguridad no sólo se mantiene firme, sino que además se profundiza. Excélsior

Trascendió publica: el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, y sus correligionarios Arturo Ávila y Hugo Eric Flores se desmarcaron de la lista de 50 políticos a los que el gobierno de Estados Unidos ha revocado visas y aseguraron que cruzan con frecuencia la frontera. El único que, después de la difusión, admitió que ya no tiene visa es el exgobernador y expriista Héctor Astudillo. Milenio Diario

Pepe Grillo publica: la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, dice una cosa sobre el alertamiento del riesgo de inundación en Poza Rica y los habitantes de esa ciudad dicen otra. Son versiones diferentes, se diría antagónicas. No se trata de enredarse en discusiones bizantinas, pero el fondo del asunto es muy relevante porque de lo que se trata es que no se repita la tragedia. La Crónica de Hoy

Capital Político publica: Cuando sucedió lo de Otis, ciudadanos enviaron ropa, agua y despensas, que acabaron en manos de vendedores ambulantes de la Ciudad de México. Por naturaleza, los mexicanos son solidarios, pero, aunque mucha gente quiera ayudar, se frena un poco cuando ve que la 4T acapara la distribución, marcando con los colores de Morena todo lo que se envía. Excélsior

Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda. Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda.

*Reforma	na /				Mayor.					
Ahora cuan	do vea usted	una película e	en Netflix tendr	á que comp	artirle palo	mitas la SAT	, y es que cor	ı los cambios		
aprobados	al Código Fis	scal, autorida	ides podrán m	nonitorear e	en tiempo	real la acti	vidad en pla	taformas de		
entretenimiento y compras, aunque aseguran que es sólo para la recaudación de impuestos, pero se violaría la										
orivacidad.										
*Reforma/				Jaque			Mate.			
El Poder Judicial ya está controlado ante el Poder Ejecutivo y debilitado el amparo, ante poderes que se ha dado el										
gobierno,	es	un	golpe	contra	el	estado	de	derecho.		
*EI		Universal		/		Bajo		Reserva.		
_a que reac	cionó con que	hay una cam	paña de ultrad	erecha y cor	nservadore	s en su contr	a fue María E	lena Álvarez-		
Buylla, exdi	rectora de CC	NACYT, por	la revelación d	e adjudicaci	ón de un c	ontrato a co	nstructora qu	ue le hizo un		
estudio a su	ı hija. No sabe	e nada sobre	la vacuna Patri	a ni con los	ventilador	es que nunc	a entregó ni d	on el museo		
que	inauguró	У	hasta	la	fe	cha	sigue	cerrado.		





*El Acapulco avanza en el proceso es educativas.	en la org		epresent		de cámar			s, asocia	•		s en activ s y auto	
*El Nos recuerdan q Comercio Femin pronunciamiento avances.	ista e ind	cluyente	Diana Sá	que la nchez	sufrió un	ataque	armado	o, asegu	ıran qı	ie este v	Mujeres viernes h	nará un
*Milenio / Trascendió. Que el líder de MORENA en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, Arturo Ávila y Hugo Éric Flores se desmarcaron de la lista de 50 políticos a los que EU les ha revocado visas, el único que admitió que no lo tiene es Héctor Astudillo, Adán Augusto, Laura Itzel Castigo, Ignacio Mier y Olga Sosa dijeron contar con el documento.												
*Milenio/ ¿Fiesta? en eso a con	ından los	panistas,	de fiesta	a sin po	En oder ente el	nder qué	e festeja	n, segur	ro el ro	mpimier		Privado. alianza PRI.
*José En Guerrero la c llegada de aspira evento con	antes a ca					x Salgad	o pidió	_	a. Beat		ómplice ca estuvo	
*Bitácora La decisión corp Dodge invertirían sobre			EU, no		•		ajuste				leep, Ch cia para	
*En En los pasillos na el sueño. Desc	-			ques d	-	_				estra que		es quita
*El Tan disminuida v sus oficinas ni pre no inviten, si no e	eguntaro	n por ello	s en la re	y MC e unión d	con MOR	ENA, para	a tratar	el IEPS,	no mo	•	s ni acud	





Agenda de interés:

- 11 hrs. Asamblea Comunitaria Consultiva de la Consulta Indígena 2025 en la Alcaldía Venustiano Carranza.
- 15:00 hrs. Asamblea Comunitaria Consultiva de la Consulta Indígena 2025 en la Alcaldía Tlalpan.
- 15:00 hrs. Asamblea Comunitaria Consultiva de la Consulta Indígena 2025 en la Alcaldía Gustavo A. Madero.
- 16:00 hrs. Asamblea Comunitaria Consultiva de la Consulta Indígena 2025 en la Alcaldía Tláhuac.
- 17:00 hrs. Asamblea Comunitaria Consultiva de la Consulta Indígena 2025 en la Alcaldía La Magdalena Contreras.